

Donostiako Isuri Gutziko Eremua  
Zona de Bajas Emisiones de San Sebastián



## **UNA CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN EXPLICA A ESCOLARES DONOSTIARRAS LOS BENEFICIOS DE LA ZONA DE BAJAS EMISIONES**

**La Concejalía de Ecología, con la colaboración de Fundación Cristina Enea, pone en marcha una campaña escolar para dar a conocer los efectos que el establecimiento de una Zona de Bajas Emisiones tendrá en el medio ambiente y en la salud.**

Tras la aprobación definitiva, por parte del Pleno municipal, de la ordenanza que regula la Zona de Bajas Emisiones (ZBE) de Donostia / San Sebastián, se ha completado el último trámite administrativo antes de su entrada en vigor. Comenzará así un periodo de adaptación e información para que la ciudadanía pueda familiarizarse con la nueva regulación y para que aquellas personas que no cuenten con autorización directa puedan tramitar la autorización correspondiente.

Además de la apertura de una oficina de atención destinada en exclusiva a atender las dudas de la ciudadanía sobre la Zona de Bajas Emisiones, el Ayuntamiento ha iniciado una campaña específica de sensibilización entre la población escolar del municipio. El objetivo es dar a conocer los beneficios sociales y ambientales que la implantación de la ZBE traerá cuando entre en vigor en enero de 2025.

El concejal de Ecología, Iñigo García, ha recordado que “la Zona de Bajas Emisiones es el área urbana donde se limita la circulación de vehículos que emiten altos niveles contaminantes para así mejorar la calidad del aire y reducir la contaminación. En la ciudad, esta zona abarca una superficie de 1,2 Km<sup>2</sup>, y se sitúa en la zona Centro de la ciudad. El objetivo que perseguimos con estas medidas es mejorar la calidad del aire y la salud pública, ya que en el ámbito de la Zona de Bajas Emisiones no podrán circular los vehículos más contaminantes.”

## **Una campaña escolar muy participativa**

Dado que la implantación de la ZBE generará un impacto positivo notable para la salud de las personas y la sostenibilidad del planeta, el objetivo es dar a conocerlos al mayor número de personas. Para ello, desde el lunes 25 de noviembre dos particulares hermanas visitarán los diferentes centros escolares donostiarra y, a través de una acción participativa basada en el humor, imaginarán cómo podrían mejorar el espacio público que rodea su escuela. La imaginación será el único límite y podrán decidir qué papel jugarán las zonas ajardinadas, al espacio público, los parques... y los coches.

García ha recordado que “este programa es el inicio de una reflexión colectiva sobre lo que supone limitar la circulación de los vehículos más contaminantes y las mejoras que ello conllevará. Por ejemplo, la reducción de la contaminación atmosférica y por lo tanto mejora de la calidad del aire que respiramos, o la reducción de la contaminación acústica, o el incremento del uso del transporte público... Todo ello contribuirá a la recuperación social del espacio público con seguridad y al uso de hábitos más saludables, como caminar para ir al centro o ir en bicicleta. Y por supuesto, la reducción de los gases de efecto invernadero que emiten los vehículos contribuirá a luchar contra el gran reto del cambio climático.”

### **Calendario de actuación**

A partir del lunes 25 de noviembre y hasta las vacaciones escolares, estas dos singulares hermanas -Lur y Saioa- se dejarán caer por los diferentes centros escolares y se divertirán con el alumnado mientras entre todos imaginan una ciudad más amable, segura y sostenible.